

## ABSTRAK

Peran teknologi dalam penyebaran informasi sangatlah penting, salah satunya dengan media *website*. Adapun batasan masalah pada tugas akhir ini adalah *website* ini digunakan untuk kepentingan penyampaian data dan informasi kepada penggunanya, *website* ini hanya menampilkan objek wisata di daerah Kecamatan Grogol, Kabupaten Sukoharjo. Data-data yang dibutuhkan untuk membangun sistem informasi ini adalah data dan informasi pariwisata Kecamatan Grogol, Kabupaten Sukoharjo, tidak memaparkan tentang keamanan *web* data dan *backup* data, *Upload website* dilakukan *online* tetapi tidak memaparkan *domain* dan *hosting* untuk *website*, dan tidak membahas *web GIS (Geographic Information System)*. Peran *website* dalam penyebaran informasi dapat dilakukan dengan *realtime* atau pada saat itu juga di *upload* dan pada saat itu juga informasi langsung dapat diterima oleh pengunjung. Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian dan penyusunan skripsi ini adalah membuat *website* desa wisata Langenharjo Grogol Kabupaten Sukoharjo yang dapat digunakan sebagai media promosi pariwisata. Dari batasan masalah diatas tersebut dapat dibuat solusi berupa penulis ingin memberikan solusi dengan pembuatan *website* untuk desa langenharjo supaya dapat dikenal lebih banyak orang sehingga orang tersebut ingin berkunjung ke desa Langenharjo sehingga daerah tersebut menjadi salah satu tujuan objek wisata. Metode pengumpulan data yang dipakai penulis berupa Observasi, Wawancara (*Interview*) dan dokumentasi. Metode yang digunakan si penulis ada metode pengembangan perangkat lunak.

Penelitian ini telah menghasilkan sebuah *website* bagi desa Langenharjo, dengan adanya *website* bagi desa Langenharjo diharapkan masyarakat umum dapat mengetahui profil dan kelebihan yang terdapat dari desa Langenharjo. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara yang telah dilakukan di desa wisata Langenharjo, penyampaian informasi desa wisata Langenharjo dalam hal memperkenalkan atau mempromosikan pariwisata.

Kata Kunci : Desa Langenharjo, *GIS*, *Website Desa Langenharjo*